
令和５年６月定例会 代表質問順位及び質問事項表 

 

（代表質問） 
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席 
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1 16 政 進 会 青 柳 充 茂 1 市長の政治姿勢について 

 

(1) 副市長 2人制で、内部統制、人 

材の適材適所の向上を 

①制度導入の意義 

②条例改正などの必要な手続き 

③早期導入に向けて着手できるこ 

 と 

(2) 脱炭素イノベーションによる地 

域循環共生圏構築をリードする 

には 

 ①ゼロカーボン都市宣言への本市 

のスタンス 

 ②信州Ｆ・ＰＯＷＥＲプロジェク 

トの現状評価 

 ③本市主導の取り組みを 

(3) 市長公約に掲げる“無償化”政 

策の決定プロセスの透明化 

 ①無償化という言葉ではなく、全 

額税負担というべきではないか 

 ②“無償化”政策優先順位の決定 

過程の透明化 

 ③ＤＸを活用した民意調査の導入 

(4) 地域再生は最優先課題 

①政策遂行に不可欠な地域連携 

②地域の疲弊が進む現状への危機 

 感 

③地域再生に必要なもの 

④産業振興、医療、介護分野にお 

ける中山間地域への取り組みに 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇 

 

   

 （関連質問 通告者議席 9 

通告者氏名 樋口千代子) 

 

 

 

 

 



 

   

 (5) “しおじり観光”のさらなる発 

展に必要なもの 

①塩尻の観光資源の情報発信の現 

状と課題 

②新平出博物館を観光資源化する 

戦略 

③快適な移動手段やＳＮＳを活用 

した観光ナビ 

〇 

    
 （関連質問 通告者議席 2 

通告者氏名 百瀬 友彦) 

 

   

 (6) “３大案件”の取り組みの現状 

と見通し 

 ①塩尻市営野球場について 

②旧チロルの森について 

 ③主要幹線道路のバイパス化（北 

小野、片丘）について 

〇 

    
 （関連質問 通告者議席 5 

通告者氏名 小野 芳幸) 

2 14 市民派連合 篠 原 敏 宏 1 市長のめざす「新しい塩 

尻市」の都市像とは 

 

 

 

 

2 長野県の美しい伝統的工 

芸品を未来につなぐ条例 

について 

3 市内の医療及び介護体制 

の再構築を 

 

 

 

 

4 林業・森林施策について 

 

 

 

5 義務教育学校開校の成果 

と小規模特認校について 

 

6 市内交通対策について 

(1) 前市政から引き継いだ課題は何

か 

(2) 市長が抱く塩尻市の「都市像」

とは 

(3) コンパクトシティと中山間地域

振興のバランスについて 

(1) 同条例策定の意義について 

(2) 市町村の責務と本市の対応につ

いて 

(1) 一次医療の確保及び救急搬送体

制の現状と広域連携について 

(2) 医療・介護連携と地域包括ケア

体制について 

(3) 新しい市内医療体制の構築につ

いて 

(1) 信州Ｆ・ＰＯＷＥＲプロジェク

トの行く末について 

(2) 林業の近代化と林業担い手の育

成について 

(1) 楢川小中学校開校の成果は 

(2) 小規模特認校制度導入の前倒し 

実施について 

(1) 自動運転実証調査事業について 

(2) 公共交通空白地有償運送事業に 

ついて 

 



3 18 公 明 党 中 村 努 1 地域公共交通について 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 教育課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 マンション長寿命化促進 

税制について 

 

4 デフリンピック支援につ 

いて 

(1) のるーと塩尻について 

①利用状況と運行体制の考えはど

うか 

②ミーティングポイントの設定の

仕方はどうか 

(2) 地域振興バス等の運行方針につ 

いて 

(3) 公共交通と自動運転の考えはど 

うか 

(1) 保育園・学校の給食について 

 ①フェニルケトン尿症への対応に 

ついて 

 ②食物アレルギーへの対応につい 

  て 

(2) 不登校対策「COCOLOプラン」に 

ついて 

 ①プランの概要について 

 ②保護者の会設置とコーディネー 

ターの派遣について 

 ③多様な学びの場の設置について 

 ④多様な学びの「成績評価」の確 

実な実施について 

(1) 制度の概要はどうか 

(2) マンション管理適正化推進計画 

の策定の考え方 

(1) 共生社会の構築のための啓発活 

動について 

(2) ホストタウンへの参加について 

 

4 11 新 政 会 赤 羽 誠 治 1 カーボンニュートラルの

取り組みについて 

 

 

 

 

2 信州Ｆ・ＰＯＷＥＲプロ

ジェクトについて 

 

3 旧信州塩尻農業公園チロ

ルの森について 

 

(1) 塩尻市地球温暖化対策実行計画

の取り組み 

(2) ＧＸ戦略と塩尻市実行計画の位

置づけ 

(3) エネルギー自立地域を目指す考

えは 

(1) 業績低調の原因と状況について 

(2) これまでの県との連携及び対応

の状況はどうか 

(1) ワールドインテックとの協議は

進んでいるのか 

(2) 解決に向けた今後の取り組みは

検討しているか 

 

 

 



    4 道路行政について 

 

 

 

 

 

(1) みどり湖駅周辺の道路及び環境 

(2) 市道高ボッチ線の地滑り災害復

旧工事 

(3) 塩尻町交差点改良及び接続する

市道の整備工事 

(4) 都市計画道路の整備計画 

 

 

 

 

 

〇 

     

 

5 水道事業の松本圏域広域

連携計画について 

（関連質問 通告者議席 17 

通告者氏名 牧野 直樹) 

 

5 13 日本共産党 小 澤 彰 一 1 市長の政治姿勢について 

 

 

 

2 地震等への災害対応につ 

いて 

 

 

3 本市の少子化問題につい 

て 

 

 

4 本市の観光振興につい 

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 マイナンバー（個人番 

号）カードについて 

(1) 防衛財源法による本市財政への 

影響について 

(2) スタンドオフミサイルによる防 

衛構想について 

(1) 姉妹都市との災害時相互応援協 

定について 

(2) 市外被災者の受け入れ体制につ 

いて 

(1) 出産・子育てを躊躇させるリスク

について 

(2) こども基本法と主権者教育につ 

いて 

(1) インバウンドへの対応について 

 ①トイレの整備と表示について 

 ②多様な食習慣への対応と表示に 

ついて 

 ③交通・施設表示のピクトグラム化

について 

(2) 塩尻駅及び広丘駅前の再整備に 

ついて 

(3) 高ボッチ高原の開発について 

 ①アクセス道路や上下水道の整備

について 

 ②植生の管理について 

(1) カード取得による市民の利便性 

と危険性について 

(2) カード取得誘導に係る国・市の財

政負担について 

 

 

 

 

 

 



6 12 清風クラブ 平 間 正 治 1 市長公約の実現について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 物価高対策について 

 

 

3 市内各地区の活性化につ 

いて 

4 部活動の地域移行につい 

て 

5 生成ＡＩへの対応につい 

て 

(1) ０～２歳児の保育料の無償化に

ついて 

 ①０～２歳児の現状 

 ②総事業費見込みと実施スケジュ

ール 

 ③本年度予算への関連経費計上の

状況 

(2) こどもの未来応援基金の造成に

ついて 

 ①主旨、概要等 

 ②スタート時期 

(1) 家計の負担軽減について 

 ①公共料金等（水道料金、ごみ袋

代等）の引き下げ 

(1) 大門地区の活性化について 

(2) 周辺部の活性化について 

(1) 現状と課題について 

(2) 移行へのスケジュールについて 

(1) 行政での対応について 

(2) 学校現場等での対応について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


